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Zitat von Altmeister 

Darf der FCN VfL denn überhaupt stille Reserven für das Gelände ausweisen oder muß
das nicht dem Dachverein zugeordnet werden? Der Hintergrund war doch eigentlich
Sanierungsarbeiten und ein Ministadion, von all dem man schon länger nichts mehr
gehört hat.

Das Konstrukt wäre dann aber auch fatal für die Fußballabteilung. Und wenn das Gelände nur
durch den Dachverein zu verwerten ist, hätte der Antrag von GüKo auf der JHV sowieso als
nichtig gelten müssen.
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